



6 Pièces

152 m²

Réf. 04065

997 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Si vous hésitez entre un appartement et une maison cette jolie maison de ville typique du quartier, plaisante, au calme et complètement modernisée sera alors un compromis de choix. Composée de deux étages pour une surface totale de 152m² sur un terrain de 660m² avec de nombreux arbres fruitiers. Au rez-de-chaussée, vous trouverez l'espace nuit avec une chambre master avec sa salle de bain privée et un accès direct au jardin puis 2 autres chambres ainsi qu'une salle d'eau indépendante. Au premier étage et vous, pièce de vie de 65m² comprenant un salon, une salle à manger et une cuisine américaine ...

Pretty townhouse typical of the neighborhood in the heart of a pleasant and quiet neighborhood completely modernized. Composed of two floors for a total surface area of 152m² on a plot of 660m² with many fruit trees. On the ground floor, you will find the sleeping area with a master bedroom with its private bathroom and direct access to the garden then 2 other bedrooms as well as an independent shower room. On the first floor and you, living room of 65m² including a living room, a dining room and a fully equipped American kitchen. The southern exposure favours light and the pleasure of enjoying ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

